

Pharmacie : un président lorrain



Claude Vigneron Photo DR

Le nouveau président de l'Académie nationale de pharmacie est lorrain. Claude Vigneron, qui était auparavant vice-président de l'institution basée à Paris, exercera son mandat pendant un an. Ancien professeur d'hématologie à l'Université Henri-Poincaré de Nancy, chef de service au Centre régional de transfusion sanguine entre 1973 et 1998, Claude Vigneron, 75 ans, avait occupé les fonctions de doyen de la Faculté de pharmacie de Nancy entre 1982 et 1999, et présidé la Conférence des doyens des facultés de Pharmacie de 1995 à 1999. L'Académie nationale de pharmacie dont il prend la tête a notamment pour missions de mener des travaux scientifiques touchant aux divers domaines de la pharmacie, de conseiller les pouvoirs publics ou encore de se faire le relais des progrès des sciences pharmaceutiques et biologiques.